

El general Patton murió ayer tarde

A las graves lesiones del accidente, se le complicaron otras pulmonares

Francfort del Main, 21. — (Urgente). — El general Patton ha muerto a las seis menos diez de la tarde en la ciudad de Heilberg.

A últimas horas de la tarde surgieron complicaciones pulmonares que han tenido como consecuencia secreciones en el pulmón, dificultándole la respiración. La parálisis de uno de los lados del diafragma y de los músculos intercostales, debida a una lesión de la médula espinal, hizo que el paciente no pudiera expulsar las secreciones por la vía bucal.

El corazón funcionó con enormes dificultades a consecuencia de la congestión pulmonar.

La esposa del general no se separó un instante del lecho del paciente.

El jefe de Sanidad Militar de la zona tomó parte en las consultas continuas que celebraron los médicos.

El general tenía 60 años de edad. — EFE.

LA PERSONALIDAD DE PATTON
Heilberg, 21. — El general George Patton, conocido con el sobrenombre de "Sangre y tripas" cumplió 60 años no hace todavía dos meses. Se distinguió siempre por sus excelentes dotes de comandante, su genio feroz y su desprecio por los convencionalismos.

Fue el jefe del célebre tercer Ejército norteamericano que tanto éxito alcanzó en la ofensiva



va de Normandía en agosto de 1944.

Patton nació en San Gabriel (Estado de California), en 1885.

En la primera guerra mundial llegó al grado de coronel provisional y entró en el Cuerpo blindado del Ejército en julio de 1940.

Tenía fama de poder seguir muchas horas sin comer ni beber y esperaba que sus hombres hicieran lo mismo. — EFE

LA SESION DE AYER EN MOSCU fué presidida por Byrnes

EL TEMA DE LA DISCUSION FUE LA ENERGIA ATOMICA

Un llamamiento del EAM a los tres ministros

La Prensa de Moscú dirige una dura crítica a la política de los Estados Unidos en China y el Japón

BYRNES PRESIDIO AYER LA SESION DE LOS TRES GRANDES

Londres, 21. — El secretario de Estado norteamericano, Byrnes, presidió la sesión que celebraron el viernes en Moscú los ministros de las tres grandes potencias aliadas, según la Reuter. — EFE.

LA ENERGIA ATOMICA TEMA DE LA DISCUSION DE MOSCU

Londres, 21. — La cuestión de la energía atómica es el tema de la discusión que celebran hoy en Moscú los ministros de las tres grandes potencias aliadas, según el colaborador diplo-

mático de la Exchange Telegraph afirma que se discuten tres cuestiones: control atómico, propuesta de la Comisión atómica, y moción de Washington sobre este asunto. — EFE.

UN LLAMAMIENTO DEL EAM A LOS TRES MINISTROS DE ASUNTOS EXTERIORES

Londres, 21. — Los ministros de Asuntos Exteriores de las tres grandes potencias, han recibido un llamamiento del Comité del EAM, en el que dice que la actual situación de Grecia, viola los principios de la Carta del Atlántico y las declaraciones de Yalta y Teherán.

El llamamiento en cuestión ha sido muy destacado por la Prensa y radio soviéticas. — EFE.

LA PRENSA SOVIETICA CRITICA LA POLITICA DE LOS ESTADOS UNIDOS EN CHINA

Moscú, 21. — Los embajadores de la Gran Bretaña y EE. UU. en Moscú, estudian una serie de artículos publicados en la prensa soviética de esta mañana, acerca de cuestiones internacionales.

Los artículos constituyen dura crítica a la política de los Estados Unidos en China y el Japón y la presencia de tropas anglosajonas en Persia, Egipto y Europa occidental. — EFE.

LOS EMBAJADORES DE FRANCIA Y CHINA ESTAN AL TANTO DE LO QUE OCURRE

Londres, 21. — Los embajadores de Francia y China, están al corriente de todas las cuestiones que tratan en Moscú los ministros de Asuntos Exteriores de las tres grandes potencias

AÑO XII - NUM. 3.473 - CEUTA Sábado 22 de Diciembre 1945 - EJEMPLAR: 25 CMS

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

La representación de los EE. UU. en la Organización de las Naciones Unidas

Washington, 21. — El Senado de los EE. UU. ha confirmado el nombramiento de delegados de los EE. UU. en la Organización de las Naciones Unidas.

Estará representado en el Consejo de Seguridad por Stettinius y en la Asamblea por la señora Eleanor Roosevelt, el senador Tom Conally, presidente de la Comisión de Asuntos Exteriores del Senado y el senador Arthur Vanderberg, miembro de la Comisión.

El quinto delegado será Byrnes, cuyo nombramiento no requiere la aprobación del Senado. — EFE.

GRAVE ACCIDENTE FERROVIARIO

El rápido de Barcelona - Madrid choca con una máquina que hacía maniobras

Las víctimas son 9 muertos y 17 heridos

Guadalajara 21. — Nueve muertos y 17 heridos ha habido en el choque del rápido de Barcelona a Madrid con una máquina que hacía maniobras en la estación de Matillas. Dos máquinas quedaron destrozadas y descarrilaron varios vagones.

El gobernador y jefe provincial se trasladó al lugar del suceso, organizándose trenes de socorro para recoger a los heridos que fueron conducidos a Madrid. De la estación de Atocha ha salido también una grúa eléctrica para encarrillar los vagones.

El tren correo de Madrid-Barcelona se halla detenido. — CIFRA.

TRASLADO DE LAS VICTIMAS A MADRID

Madrid, 21. — Esta mañana ha llegado a Madrid el tren especial que conduce a las personas que resultaron heridas en el choque de la estación de Matillas, entre el rápido de Barcelona y una máquina que hacía maniobras.

Los muertos son: Vicente Mejías, Joaquín González, Antonio Alvarez, Víctor Martínez y el señor Almenar.

También los heridos llegaron a Madrid en número de 19. Los leves fueron conducidos a sus domicilios y los graves, tres de ellos gravísimos, que los llevaron en una ambulancia al Hospital de la RENFE, situado en el Paseo del Rey.

A consecuencia de la colisión las líneas quedaron interrumpidas y hay que hacer transbordo llegando los trenes a Madrid con enorme retraso. — CIFRA.

DETALLES DE COMO SE PRODUJO EL ACCIDENTE

Guadalajara, 21. — Se tienen nuevos detalles del choque de trenes en la estación de Matillas a las once de la noche de ayer entre el rápido que con ese viaje inauguraba un servicio especial para las fiestas de Navidad y un mercancías que hacía maniobras en la estación.

La causa del choque se atribuye a que por el fuerte temporal

reinante el maquinista del rápido no vió el disco de señales que estaba cerrado.

A consecuencia del encontronazo las dos máquinas descarrilaron y los maquinistas resultaron lesionados. A continuación del furgón iba el cochecito que descarriló así como los dos que le seguían uno de primera y otro el restaurante. El de primera que era de madera quedó completamente destrozado hasta el punto de que el vagón restaurante pasó sobre él y quedó montado encima del pullman.

Los cadáveres están siendo identificados.

En el tren de socorro han re-

(Pasa a la página 5)

Hoy se realizará en Francia la desvalorización del franco

El Gabinete solicitará la ratificación del acuerdo de Bretton Woods

París, 21. — En los círculos oficiales se ha anunciado que mañana sábado será anunciada la desvalorización del franco. Según las especulaciones de la Prensa a ese respecto el cambio del dólar quedará entre 110 y 125 francos.

Parece que el Gabinete aprobó en la mañana de hoy un nuevo cambio del franco y el dólar, y se acordó pedir a la Asamblea el próximo miércoles la ratificación del acuerdo de Bretton Woods.

La desvalorización, dicen los periódicos de París, no se traducirá en un aumento de precios. — EFE.

Consejo de Ministros bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado

El Caudillo informó ampliamente sobre su reciente viaje a Extremadura

Se aprobaron los presupuestos para los territorios españoles del Golfo de Guinea

Madrid, 21. — En la Subsecretaría de Educación Popular se ha facilitado la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de ministros, celebrado bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado.

"Su Excelencia el Jefe del Estado informó al Consejo de ministros sobre su reciente visita a los pueblos de la provincia de Badajoz en donde además de estudiar con todo detenimiento las necesidades sociales y económicas de aquellas comarcas, pudo comprobar el fervor patriótico

del pueblo extremeño que en todas partes le recibió con extraordinario entusiasmo.

El Gobierno, a propuesta del Caudillo ha estudiado las medidas necesarias para resolver los problemas fundamentales que tiene planteados dicha región adoptando los acuerdos necesarios para que de manera operante y eficaz puedan ser resueltos debidamente.

Presidencia del Gobierno: Proyecto de ley por el que se reglamenta la forma de llevarse por el Instituto Nacional de Coloni-

zación la expropiación de fincas rústicas con la debida indemnización, destinadas a ser parceladas, previa la declaración de interés social, acordada en el Consejo de ministros.

Proyecto de ley sobre los presupuestos de los territorios españoles del Golfo de Guinea para el ejercicio económico del año 1946.

Gobernación. — Acuerdo del Consejo de ministros por el que se aprueban los proyectos de obras en los pueblos adoptados

(Pasa a la página 5)

Sir Allan Brock, es recibido en audiencia POR EL SANTO PADRE

Ciudad del Vaticano, 21. El Santo Padre ha recibido ayer en audiencia especial al mariscal sir Allan Brock, jefe del Estado Mayor Imperial de Gran Bretaña, a quien acompañaba el enviado extraordinario y ministro plenipotenciario de la Gran Bretaña.

Al final de la audiencia sir Allan Brock presentó a Su Santidad a los oficiales de su séquito. — EFE.

APOLO

Sesión continua desde las 5.

Estreno de la gran producción Radio.

Una chica se divierte

Con Jean Arthur y Jhon Wayne.

Divertidísima película del oeste.

El próximo día 25 presentará APOLO otra de las grandes producciones de esta temporada.

El hombre que vendió su alma

Con Simone Simon y Edward Arnold.

Primera película americana de clara de interés nacional.

La película más discutida de esta temporada.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

22 de diciembre, sábado de las Temporadas de Adviento. Santos Queremón, obispo; Honorato, Demetrio, Flaviano, Floro, Isquirión, Zenón mártires. Hoy es día de ayuno y abstinencia. Ornamentos morados.

SABADO DE TEMPORAS DE ADVIENTO

Día es hoy de intensa oración: en él se celebra San Pedro de Roma la única Ordenación del año. A ella se preparaban los fieles con fervientes votos y prolongadas plegarias, en lo cual debemos imitarlos, para recabar del Señor la gracia importantísima, y vital para la Iglesia, de que sean muchos y muy dignos los ministros de Dios.

Antes de la Epístola de hoy, se leen cinco Lecciones y Lecturas de pasajes mesiánicos de la Escritura y se reza el Himno de Daniel.

La Epístola nos enseña las disposiciones con que nos hemos de preparar para el segundo advenimiento de Jesucristo como Juez; en tanto que en el Evangelio la voz del Bautista nos enseña a prepararnos para el primero, que es la Natividad de Nuestro Señor.

VIGILIA

Esta noche a las diez y treinta

celebrará el turno segundo de la Sección Adoradora Nocturna titulado San Daniel y compañeros mártires, su Vigilia mensual en la iglesia de Santa María de los Remedios, la que se aplica por la intención de don José Pérez Reyna.

La misa, que es pública, tiene lugar a las seis de la mañana.

PERPETUO SOCORRO

Mañana celebra la Archicofradía de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro y San Alfonso María de Liguori, sus cultos mensuales en la parroquia de los Remedios. A las 9 y 30, tiene lugar la misa de Comunión general y por la tarde, a las siete, el ejercicio de la Súplica Perpetua rezando previamente el Santo Rosario. Estos cultos de la tarde se celebran ante la real presencia de Jesús Sacramento.

HORARIO DE MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

A las 6, en la parroquia de los Remedios, con exposición de Su Divina Majestad.

A las 7'30, en la capilla del Hospital de la Cruz Roja.

A las 8, en la Catedral, parroquia de los Remedios; iglesia de San Francisco y del Valle y capillas del Hogar de Nuestra Señora de África (barrada de Jadú) y del Palacio Arzobispal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray).

A las 8 y 30 en la parroquia del Sagrario (Virgen de África).

A las 9, en la iglesia de San Francisco.

A las 9'15, en la Santa Iglesia Catedral, siendo cantada y con sermón (cuarto domingo de Adviento), a cargo del muy ilustre señor don Rafael Navarro Acuña, canónigo magistral.

A las 9'30, en la parroquia de los Remedios.

A las 10, en la iglesia de San Francisco.

A las 10'15, en la parroquia del Sagrario (Virgen de África).

A las 10'40, en la iglesia de San José (barrada de Jadú) y en la capilla del Convento de Religiosas Adoradoras.

A las 11, en la Catedral; Parroquia de los Remedios e Iglesias de San Francisco y de Todos los Santos (barrada de la Almadraza).

A las 11'30, en la Iglesia de San Ildefonso (barrada del Príncipe).

A las 12, en la Catedral, parroquia del Sagrario (Virgen de África) e Iglesia de San Francisco.

Aprenda Usted FRANCES-INGLES

por correspondencia, en su domicilio, cómodo y económicamente, mediante nuestra sensacional procedencia lingüística.

Pídanos hoy mismo folleto ilustrado "1"

ACADEMIA CCC APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

Delegación Gubernativa de Ceuta

Relación de los donativos recibidos para la protección de los desvalidos en las próximas fiestas de Navidad y Reyes.

Suma anterior	73.463'00
Iltr. Ayuntamiento de Ceuta	5.000'00
Ilmo. Sr. D. Francisco Ruiz Sánchez	250'00
Radio Motor S. L.	250'00
Pesquera del Mediterráneo S. A.	500'00
D. Antonio Fernández Posligo	500'00
D. Antonio Domínguez Muñoz	500'00
D. Antonio González Martínez	300'00
D. Herminio Ruiz de Conejo	500'00
Sra. Vda. de Andrés Rubio	50'00
D. Isaac Bentata	100'00
D. José M.º Ferrero	15'00
D. Simón Fernández	100'00
Comercial Nestlé S. A.	100'00
Banco Español de Crédito	250'00
Banco Hispano Americano	250'00
Francisco de Torres Teclé	15'00
Adela Jiménez Ruiz	15'00
Hija de Ovdón Carrasco	50'00
D. José María Borrás e Hijos	500'00
D. Paulino Agúndez Ponce	25'00
O. José Llano González	25'00
Banco Central	250'00
D. Luis Cabello García	15'00
D. Marcelo Gutiérrez Gómez	25'00
Suma y sigue	83.049'00

Ceuta, 21 de diciembre de 1945.

EL DELEGADO.
Rodríguez de la Herrán

El violentísimo temporal de agua y viento

Desde hace unos días nuestra ciudad viene siendo azotada por un violentísimo temporal cuya intensidad desde hace muchos años no se recuerda.

Pero en la madrugada del jueves al viernes adquirió el máximo de su violencia y las lluvias torrenciales fueron de enorme intensidad y la velocidad del viento fué tan grande que se llegó a abrigar el temor de que pudieran sobrevenir muchas desgracias.

Sin embargo a pesar de los augurios, salvo el desgraciado accidente acaecido en el puente Almira, callejón del Cebollino y en la avenida del Generalísimo Franco, en la esquina de la iglesia de África.

En el día de ayer, aunque no hubo tanta fuerza en el temporal sin embargo, con frecuencia el cielo se encapotaba, volviendo a diluviar y a soplar el viento con bastante violencia.

Como es natural, el correo de la Península no salió, aunque por los síntomas es de confiar en que hoy pueda hacerlo.

Impulsaba violentamente contra la pared y eran rescatados del peligro que corrían por las numerosas personas que se hallaban refugiadas en los vestíbulos de establecimientos o portales. Algunos de los que inopinadamente se vieron envueltos en la aventura se tiraron al suelo, y arrastrándose ganaban con mil esfuerzos la zona de mayor tranquilidad.

Los incidentes no fueron sólo en este lugar, si no que también se produjeron en el puente Almira, callejón del Cebollino y en la avenida del Generalísimo Franco, en la esquina de la iglesia de África.

En el día de ayer, aunque no hubo tanta fuerza en el temporal sin embargo, con frecuencia el cielo se encapotaba, volviendo a diluviar y a soplar el viento con bastante violencia.

Como es natural, el correo de la Península no salió, aunque por los síntomas es de confiar en que hoy pueda hacerlo.

CERVANTES

Hoy sábado 22 de Diciembre Por sesiones desde las CINCO

FORMIDABLE ESTRENO marca Universal presentado por Hernán Films

LA SENDA DE LOS HEROES

(Tolerada para menores) con FRANCHOT TONE-WARREN WILLIAM Brod Crawford y Mischa Auer. ¡Emociones! ¡Pelos! ¡Luchas! ...y también ¡Risa! ¡Mucha risa!

EL MARTES. La superproducción de Saenz de Heredia

BAMBU máximo triunfo de IMPERIO ARGENTINA cantando inolvidables canciones típicas cubanas.

BANDO

EL ALCALDE ACCIDENTAL DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: 1.º—Que por precepto de la Ley de 17 de julio último, a partir de 1.º de enero de 1946 el Ayuntamiento de mi accidental Presidencia se hará cargo de la recaudación de la Contribución sobre consumos de lujo que en la actualidad percibe la Excm. Diputación Provincial de Cádiz por cuenta del Estado.

2.º—Que con motivo de las nuevas modalidades establecidas por este Ayuntamiento para el percibo de la referida Contribución todos los afectados por ella están obligados a mantener para el consumidor los mismos precios que rigen en la actualidad para los artículos gravados toda vez que las cuotas señaladas por la Corporación Municipal no son superiores a las que existen actualmente.

3.º— Toda infracción de lo dispuesto en el presente Bando, será sancionada con la máxima severidad.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 19 de diciembre de 1945.

Manuel Delgado Tagle.



JOYERIA
La Esmeralda

COMPRA DE
ALHAJAS, ORO,
PLATA, PLATING,
ANTIGÜEDADES,
PAPELETAS MONTE
DE PIEDRA
VALANGÉ ESPAÑAS
Teléfono 795

PAGA TODO SU VALOR

ANUNCIOS BREVES

Compras y Ventas

PAVOS. Vendo muy baratos, por manada o sueltos. Razón esta Administración.

†
EL SEÑOR

Don Adolfo Ríos España
esposo que fué de

Doña María del Pilar Enriquez

Que falleció en Sevilla, el día 9 de Diciembre de 1945, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Su viuda; hija, doña María de las Mercedes; hermana, doña María Luisa; madre, doña Ana España; madre política, doña Lutgarda Serrano (viuda de Enriquez); hermanos políticos, don Fernando, doña María Teresa y don Ricardo; tíos, primos, sobrinos y demás parientes.

Al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades asistan a la misa que aplicada por el eterno descanso del alma del finado tendrá lugar el próximo lunes día 24 a las 10 horas, en la Iglesia de Nuestra Señora de África, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

†
EL SEÑOR

D. Ricardo Enriquez López
esposo que fué de

Doña Lutgarda Serrano Molina

Que falleció en Sevilla, el día 12 de Diciembre de 1945, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Su viuda; hijos, Fernando, María del Pilar, María Teresa y Ricardo; hijos políticos, don José de los Santos Ruiz y doña María Márquez Martínez; hermanas, hermanos políticos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades asistan a la misa que aplicada por el eterno descanso del alma del finado tendrá lugar el próximo lunes día 24 a las 10 horas, en la Iglesia de Nuestra Señora de África, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Acidos industriales. - Drogas. - Pinturas. - Insecticidas. - Desinfectantes. - Colores. - Artículos de goma. - Amoniaco y sus sales. - Hierbas medicinales y Aguas minerales. - Algodón, gasas y vendas hidrófilas. - Termómetros y jeringas de todas clases. - ¡Todos los artículos de Droguería en general! ¡PRECIOS DE EXCEPCION!

Teléfono, 182 - **Droguería Universal** - Teléfono, 182
GENERAL YAGUE 12

Ayer en el Conservatorio DE MUSICA

A tal señor tal honor

Conocíamos ampliamente las extraordinarias facultades pianísticas de Leopoldo Querol; también nos eran conocidas las posibilidades artísticas de la Orquesta Sinfónica de Ceuta; y aún sabíamos más; sabíamos, por haberla sabido en temporadas anteriores, cuán perfecta era la conjunción de Maestro y Orquesta. Pues bien: a pesar de todas estas cosas tan sabidas por todos, habremos de confesar que ayer tarde la actuación de nuestra Orquesta Sinfónica con la colaboración de Leopoldo Querol, nos produjo la sorpresa de lo desconocido.

El Maestro Angel Garcia hizo, indudablemente, honor al señor que tenía sentado al piano, pues su labor puede calificarse de excepcional, como excepcional fué la actuación de cada uno de los Profesores de la Orquesta, desde nuestro magnífico concertino -- he nombrado a Jesús M. Alcalá Gallano -- hasta el último componente de la misma. Aunque a decir verdad, ayer no hubo últimos ni primeros ya que todos rayaron a idéntica altura. Todos sin excepción hicieron honor al señor que les honraba con su colaboración. Amor con amor se paga.

En cuanto a la actuación de Leopoldo Querol en el Concierto de anoche, diré que tengo ante mí el programa del mismo; en él se insertan juicios y opiniones de los críticos musicales más solventes de toda Europa acerca de las cualidades de este pianista excepcional. Con una autoridad de la que carece el autor de estas líneas, han dicho de Querol en Alemania, en Francia, en Suiza, en Portugal, en... Europa entera, todo lo que de un artista de su categoría se puede decir. Desde Carol Berard en la "Revue Internationale de Musique" de París hasta Freitas Branco en "O Século" de Lisboa, todos, todos atribuyen a Leopoldo Querol las cualidades excepcionales que debe reunir el "pianista ideal". Modestamente, ni yo modestamente, me limito a decir que la actuación de Querol en el Concierto de ayer tarde fué un prodigio de ejecución como diría Henri Collet; que no acobró con su potencia y seguridad como antes acobraría a Jean Delaincourt y que su gran técnica y su maravillosa concepción de las obras que ejecuta le lleva a sublimes elevaciones espirituales como ya hizo notar antes que yo Wolf Scheibel. Querol, ya lo hemos dicho en otra ocasión, está de vuelta en su arte y por tanto nada puede decirse de él que no se haya dicho ya por las plumas más solventes y autorizadas en crítica musical.

Abra el programa el Concierto en Mi menor op. 11 de Chopin. No vamos a descubrir ahora las características de la música del inmortal compositor polaco, pero sí diremos que a lo largo de los tres tiempos de este Concierto, se nos muestra el genial romántico con toda la variedad de matices que su fecunda inspiración le sugiere. Su riqueza melódica surge a través de este concierto nuda como en ninguna otra obra del gran compositor, sin duda porque dentro de las formas clásicas en que está armonizado, muestra una mayor independencia constructiva. La romanza del segundo tiempo es de una belleza incomparable y en ella se acusan con todo vigor los tres elementos que constituyen la personalidad artística de Chopin; junto al dolor tradicional polaco, la gracia francesa y el romanticismo alemán formando un conjunto de originalidad tan difícilmente olvidable. En suma; El Concierto en Mi menor de Chopin interpretado ayer por primera vez en Ceuta produjo en el público un efecto maravilloso, al que contribuyó en gran parte



la perfección con que fué ejecutado tanto por la Orquesta como por Leopoldo Querol.

Después interpretaron el Concierto en Si bemol del también célebre compositor polaco Sergio Bortkiewicz. Esta magnífica obra, de concepción completamente distinta a la anterior dejó nuestro ánimo sobrecogido ante la majestuosidad de su composición en los tres tiempos de que consta. Las dificultades interpretativas del mismo se observan desde las primeras compases y tanto la Orquesta como Querol triunfaron plenamente en su versión.

El público aplaudió frenéticamente al finalizar el programa. Aplaudió a la Orquesta y aplaudió al eximio artista que con ella actuó. Querol se despedía de nosotros con esta actuación y el público que lo sabía no se resignaba a dejarle marchar sin gustar una vez más de su arte soberano. El ilustre pianista que además de un artista excepcional es un hombre complaciente y que siente una especial predilección por nuestro público, no se hizo rogar y nos regaló con la Rapsodia número 2, de Liszt.

Huelga decir que la interpretación fué digna de él llegando a una perfección imposible de superar.

Sirvan éstas líneas de despedida al ilustre artista que deja en Ceuta un recuerdo imborrable, deseando de todo corazón que siga cosechando triunfos como los obtenidos en las dos actuaciones de nuestra ciudad, y confiamos en volver a disfrutar de su arte por obra y gracia de la Orquesta Sinfónica de Ceuta. A ésta entidad nuestra más sincera felicitación por el éxito de estas dos reuniones de Arte depurado y exquisito cual ninguno.

AGENCIA REY-SOLER
Transportes entre la Península y África, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9 CEUTA

Doctor Areces Matilla
Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria
Consulta de 4 a 5
Jáudenos, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

El Gobierno, atento a resolver EL PROBLEMA DE LOS ABASTECIMIENTOS

SERA INTENSIFICADO EL MERCADO DE PESCADO, FRUTAS Y VERDURAS

La Comisaría General de Abastecimientos dispondrá de cinco mil camiones cedidos por el Ejército

Será preciso aumentar los cupos de carbón, insuficientes actualmente para los barcos pesqueros

Madrid, 21. -- Recientemente se ha ocupado el Consejo de ministros de las actuales dificultades sobre abastecimientos por la escasez de cosechas debida a la mayor sequía del siglo y a la dificultad de las importaciones por la limitación para adquirir en los mercados extranjeros productos complementarios a consecuencia de la demanda mundial y a la estrecha intervención que sobre ellas existe. Pese a estas dificultades el Gobierno ha acometido resueltamente esta cuestión y espera resolver el grave problema, estando muy avanzados los trabajos iniciados hace algún tiempo.

Se dispone a intensificar el mercado de pescado, frutas y verduras. La Dirección General de Transportes del Ejército, ha entregado 5.000 camiones que se destinarán exclusivamente a este fin. De ellos 1.500 se adjudicarán a la Comisaría de Abastecimientos y Transportes y 3.500 a los industriales y comerciantes

con el compromiso de dedicarlos al transporte de artículos de interés para el abastecimiento nacional.

Todos los gobernadores civiles han enviado a la Comisaría General informes detallados con expresión de las necesidades de camiones y el tonelaje total para atender al transporte y distribución de los artículos intervenidos y racionados, la necesidad del pescado que consideran necesario para el mercado de sus provincias, la posibilidad de absorción de naranjas, al precio máximo de 1,50 ptas. kilo y la necesidad de camiones particulares con destino al transporte de artículos alimenticios.

El comisario general establecerá con sus servicios regulares y periódicos desde los puntos de producción a los de consumo, para el transporte de pescado fruta y verdura, con el fin de que dichos artículos lleguen en la mayor abundancia y a bajos precios.

Para intensificar la producción pesquera es indispensable aumentar el cupo de carbón, ya que con el actual la máxima conseguida hasta ahora es de 480.000 toneladas con un valor de mil millones de pesetas.

Los pesqueros que por lo reducido de este cupo no han podido adentrarse más de tres millas de distancia de la costa necesitarían llegar hasta el "gran sol" capaz de alimentar a millones de personas puesto que su riqueza se calcula en 3.500 kilos de pescado por kilómetro cuadrado y para ello es necesario aumentar el cupo de carburante, con lo cual podría extraerse una producción de 100.000 toneladas de pescado.

El cupo de carbón que habrá de adjudicarse a los trenes pesqueros será de 50.000 toneladas anuales y el porcentaje destinado al transporte por carretera podrá cubrirse perfectamente con la entrega de los cinco mil camiones del Ejército. -- C.F.R.A.

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL

2 de diciembre de 1929. -- En el Centro de Hijos de Ceuta, pronuncia una conferencia el publicista don Mario Roso de Luna.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 156.

LA ALCALDIA

En el día de ayer se hizo nuevamente cargo de la Alcaldía el ilustrísimo señor Alcalde don Francisco Ruiz Sánchez cesando el que accidentalmente la venía desempeñando don Manuel Delgado Tagle, primer teniente de alcalde.

ENFERMOS

Se halla enfermo de algún cuidado, nuestro estimado amigo don Joaquín Antillola, Inspector de Fronteras de nuestro puerto.

Deseamos su pronta mejoría.

—También se halla indispuerto el secretario del Colegio Oficial de Agentes Comerciales, don Isidoro Monedo excelente amigo nuestro.

Celebraremos su rápida restablecimiento.

—Se encuentra enfermo el archivero - bibliotecario de este Ayuntamiento, querido amigo nuestro, don Pedro del Corral Ruiz por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

En las próximas fiestas de Navidad, Año Nuevo y Reyes regale a su señora una máquina de coser y bordar ALFA. Ventas al contado y plazos desde 68 pesetas mensuales. Agente: Vicente Martínez. Puente Almira, 6.

NATALICIO

Ayer dió a luz felizmente una hermosa niña la señora doña Elisa Martínez Palacios, esposa del teniente de Artillería don Guzmán de L'Hottellerie.

Tanto la madre como la recién nacida a la que se le pondrá el nombre de Mariñ, se encuentran en perfecto estado de salud.

Felicitamos a los venturosos padres.

dres por este grato acontecimiento familiar.

OBRA QUE ERA NECESARIO HACER

Han dado comienzo las obras de reforma del acerado de la parte exterior del Jardín de la Alhambra.

Desde hacía tiempo el tránsito por aquellos lugares era muy difícil, pues el mal estado de conservación de aquella acera, hacía peligroso el caminar por ella.

Por el sitio estratégico en que está situado, a los viandantes que se encaminan hacia la estación del ferrocarril así como a las barriadas de Villa Jovita y Puntilla, es de gran utilidad este trozo de acera, y por ello hemos de congratularnos, que por el Ayuntamiento haya sido tomada la decisión de repararla, para que quede en perfectas condiciones para la circulación de peatones.

Navidad de los desvalidos

La Delegación Gubernativa en atención a las próximas fiestas de Navidad y partiendo de la generosa aportación de la Alta Comisaría encabezó una suscripción que bien pronto tomó carácter público con un importante donativo.

Acordada que la distribución entre los verdaderamente necesitados, habría de hacerse en metálico y precisamente por barriadas, damos hoy a conocer el día, la hora y los lugares en que han de verificarse la entrega de donativos, señalando los puntos donde han de recogerse, el próximo día 23 en los siguientes sitios de 10 de la mañana a cinco de la tarde.

Barriadas de Jadú, Bentolilla y España en el Hogar de Nuestra Señora de África.

Almadraba, San Antonio, barriada General Sanjurjo y General Orgaz en el patio de esta última barriada.

Barriada del Príncipe, en la iglesia del mismo.

Morro, San Felipe, Otero, Angulo, Chorrillo y Llano de las Damas, en el comedor de Auxilio Social del Morro.

Sectores del Hacho, Sarchal y San Amaro, en la Casa-Cuartel de la Guardia Civil de San Amaro.

Benzú, en el puesto de la Guardia Civil.

Villa Jovita, en la Hípica.

Sectores del centro de la población en el edificio del Gobierno Militar.



LOS DEPORTES

En la Alemania ocupada

VARIAS NOTICIAS

EL CEUTA Y SU GESTION EN 1944-45

Una Memoria donde se expone minuciosamente toda la impropria labor de nuestra primera entidad balompédica durante la pasada temporada, acaba de llegar a nuestras manos.

A través de una treintena de páginas desfilan ante el aficionado los alicientes y entusiasmos de una directiva, los éxitos y reveses de un equipo y unos datos estadísticos cuya curiosidad corre pareja con la utilidad y el interés. Todo en bello folleto. Porque en su aspecto tipográfico, también es la Memoria una perfección más.

Cierto que vió la luz pública algo tarde. Ya avanzada la temporada 1945-46. Pero ello no le resta mérito ni interés. El buen aficionado el amante de las estadísticas, el simple admirador de todo cuanto sea esfuerzo y un trozo de Ceuta no reparará en ello y le guardará con el mismo cariño y celo con que fué concebida y editada.

No en vano es un año de actividad, de desvelos y... de lo que es tan nuestro.

Felicitemos a la Sociedad Deportiva Ceuta por su acierto.

Los socios elegirán sus directivas y éstas las Federaciones regionales

Manifestaciones del señor Gutiérrez Alzaga

Los diarios de Bilbao han publicado recientemente referencias a unas palabras del señor Gutiérrez Alzaga según las cuales una vez conocida la ley de Asociaciones supone que la vida interna del fútbol nacerá de sus propios organismos: los socios elegirán sus directivas, éstas las Federaciones Regionales y el Comité Nacional provendrá de esas regionales. Supone también que las Federaciones Nacionales deben tener una misión más específica y que la función de otro organismo superior debe reservarse a la alta política internacional deportiva. Espera también la celebración de una Asamblea.

Por lo que se refiere a las competiciones ligueras opina que son muchos caloros clubs de Primera División aumento que debe reducirse a doce y hacer una segunda División de dos o tres grupos geográficos.

Barranco arbitrará mañana en Alfonso Murube

Y Cózar dirigirá el Villa Sanjurjo-Atlético de Teluán

Han sido designados los colegiados que arbitrarán los partidos de campeonato regional que se jugarán mañana.

El Jadú-Africa-Ceuti que se jugará en el Estadio Alfonso Murube, será arbitrado por Barranco a quien ayudarán como jueces de líneas Salcedo y Corbacho. Y el Villa Sanjurjo-Atlético de Teluán lo arbitrará Cózar.

Los partidos de la segunda regional serán dirigidos por estos otros colegiados:

J. Balompédica C. D. Teruán. Mena; Nacional de Larache-Arcila, Monteró; Hispania-Linares, Fernández Conde; Imperio-Iberia, Blanco Muñiz.

S. D. Jadú y U. Africa-Ceuti se enfrentarán mañana en Alfonso Murube

En partido correspondiente al Campeonato de Marruecos

Mañana en Alfonso Murube volverán a verse frente a frente los dos representantes ceuties en el torneo regional de primera categoría.

Dada la rivalidad existente entre ellos y el deseo de alcanzar la victoria, el encuentro promete resultar muy disputado e interesante. Como se recordará en el partido de la primera vuelta ja, dueños y unionistas quedaron empatados a cero. Lo que rodea de un mayor aliciente esta contienda.

¿Jadú? ¿Unión Africa-Ceuti? La igualdad de las fuerzas contendientes hacen de todo punto imposible un pronóstico que sólo el rendimiento de los veintidós

jugadores y el marcador, son los llamados a formular en esta octava jornada del campeonato de Marruecos, que como se verá, es torneo, que aún no perdió interés para nuestros buenos aficionados.

Viviremos mañana, para otra gran tarde de fútbol. De un lado el afán de victoria de los dos equipos y de otro la pasión y el entusiasmo de los miles de partidarios con que cada uno de ellos cuenta, así permiten asegurarlo.

No está mal para una fecha que, como la de mañana, deja en blanco el calendario de las dos primeras divisiones de la Liga.

Mañana en el Campo Militar de Deportes

Imperio-Iberia: Hispania-Linares

Mañana domingo y en el Campo Militar de Deportes se enfrentarán en primer lugar los equipos de segunda categoría regional del segundo grupo Imperio con el Iberia partido éste que promete desarrollarse dentro del mayor interés por la sencilla razón de que el primero, si se adjudica la victoria pasa a ocupar el puesto de "gallito" de su grupo; y el Iberia, de apuntarse el triunfo también se colocaría a la cabeza con cinco puntos. Esta es razón más que sobrada para que el partido tenga sus más y sus menos de emoción sobre todo para la buena "hinchada" que sigue con fe y entusiasmo el desarrollo del juego de su favorito.

Arbitra este encuentro el colegiado señor Blanco.

Seguidamente se enfrentarán los del primer grupo, Hispania con el Linares. Estos como afeccionados colistas de su grupo, nos han de ofrecer un buen encuentro, ya que los dos lucharán decididamente por escapar del puesto de peligro, aunque no creemos que el Hispania pueda hacer mucho, únicamente si ha modificado sus líneas.

De todas formas tanto el uno como el otro, pondrán gran empeño en la lucha resultando sin duda alguna un partido interesante, del que será juez el colegiado señor Fernández Conde. — E.

El medio centro internacional Garcia vuelve a España

Santander, 21.—El medio centro Fernando Garcia, ex-jugador del Racing que últimamente jugó con el Barcelona, ha anunciado que llegará de un momento a otro a Bilbao desde donde seguirá viaje a Santander.

Garcia figuró en el equipo nacional español en el partido disputado a Austria en El Metropolitano que perdieron los nuestros por 4 a 5.

Estuvo actuando hasta ahora en Méjico.

LA DENCENTRALIZACION BANCARIA EN ALEMANIA

Nuremberg, 21.—El Gobierno Militar de los Estados Unidos ha ordenado la inmediata descentralización bancaria de la zona de ocupación en Alemania, para poner término al reinado de la Reichbank y el Grossbanken, comunican de Berlín.—EFE.

SERVICIOS TELEFONICOS Y TELEGRAFICOS EN ALEMANIA

Nuremberg, 21.—Un servicio telefónico interurbano entre diversas zonas de ocupación de Alemania comenzará a funcionar próximamente informa de Berlín.

Berlín tendrá dos líneas telefónicas y tres telegráficas con Hannover, Hamburgo, Nuremberg, Francfort, Friburgo y Coblenza.—EFE.

3.217.000 EJEMPLARES DE PERIODICOS SE VENDEN EN ALEMANIA

Francfort 21.—Varios periódicos alemanes autorizados por el Gobierno Militar con una circulación total de tres millones doscientos diez y seis mil ejemplares, se publican actualmente en la zona de ocupación de los Estados Unidos.

Además, las autoridades han concedido licencia a 35 semanarios y revistas y 69 casas editoriales, 4.789 librerías, una agen-

cia de noticias y tres estaciones de radio.

Funcionan 297 cines, cincuenta teatros siete de ellos dedicados a ópera, 27 salas de conciertos y 29 salones de variedades.—EFE.

UNA OFICINA ALEMANA INFORMARA SOBRE LA SUERTE DE UN MILLON DE HOMBRES DESAPARECIDOS

Nuremberg 21.—La Oficina de Información de las Fuerzas Armadas alemanas, único organismo que queda del Ejército alemán, se utilizará para comunicar a las familias que lo ignoran la suerte de un millón de hombres desaparecidos durante la guerra. La Oficina que ha sido desnazificada funciona con 500 empleados civiles, bajo la intervención de las autoridades militares de los EE. UU.—EFE.

UNA COMISION EN BERLIN PARA ESTUDIAR LA DEVOLUCION DE LOS BIENES ALIADOS

Londres 21.—Se ha constituido en Berlín una comisión integrada por las cuatro potencias para estudiar el procedimiento que se seguirá en la devolución de todos los bienes aliados que robaron los alemanes en los países incautados, ha declarado el Servicio de Información británico en Alemania.—EFE.

Todos los cafés y restaurantes de Francia cerrarán tres días a la semana

Una orden del ministro de producción industrial

París, 21.—Todos los cafés y restaurantes de Francia serán clausurados tres días a la semana por decisión del ministro de la Producción Industrial, medida que obedece al deseo de llegar a un consumo mínimo de luz.

Se ha permitido a los dueños de establecimientos que elijan

los días en que deben cerrar. Durante el día de Nochebuena y Año Nuevo todos los establecimientos podrán abrir. En cambio los bares y centros nocturnos fueron cerrados por orden del Gobierno y a consecuencia del decreto van a abrir nuevamente sus puertas. — EFE.

PARIS NUEVAMENTE SOMETIDO A RACIONAMIENTO

París, 21.—Parece que va a ser racionado nuevamente París y los suburbios ya que se ha anunciado una nueva distribución de tarjetas de racionamiento aunque oficialmente se ha añadido que estas medidas son de pura precaución y que las tarjetas no están fechadas.—EFE.

La catástrofe de Alcalá de Júcar

Hasta ahora van extraídos seis muertos de entre los escombros

Albacete, 21.—Se conocen nuevos detalles de la catástrofe ocurrida en Alcalá del Júcar.

Los muertos extraídos hasta ahora de entre los escombros, son seis.

Aún quedan bajo los escombros diez personas que se supone se extraerán sin vida.

El total de heridos es de setenta.

Se da el caso de que la catástrofe es de parecidas proporciones y debida a iguales causas que ocurrieron en el mismo lugar el 13 de diciembre de 1932.

Entonces resultaron once muertos y 30 heridos.

Las casas siniestradas son 18 y estaban construidas con materiales frágiles al abrigo del monte.

Los trabajos de salvamento continúan con grandes dificultades.—GRFA.

Turrone: IMPERIAL JIJONA DE FRUTA DE CADIZ

LECHE PURA Y FRESCA a todas las horas del día

Pastelillos «GLORIA» y de la Casa FIGURITAS DE MAZAPAN PIÑONES Y PELADILLAS FRUTA ESCARCHADA Roscos ANTEQUERA Roscos IMPERIALES MANTECADOS Mantecados IMPERIALES BOLSAS DE FRUTAS BOLSAS DE CARAMELO

Además gran surtido en todas clases de LICORES Y CREMAS a precios excepcionales lo podrá adquirir en la ya acreditadísima Lechería-Pastelería **LA IMPERIAL**

Falange Española, 27. Teléfono núm. 163

Barranco arbitrará mañana en Alfonso Murube

Y Cózar dirigirá el Villa Sanjurjo-Atlético de Teluán

La Conferencia de Moscú

(Viene de la primera)

MOLOTOV OFRECE UNA RECEPCION

Londres, 21. — La Radio de Moscú ha anunciado que Molotov ha ofrecido una recepción en honor de Byrnes y Bevin, a la cual asistieron los miembros de las delegaciones y de las Embajadas de los EE. UU. e Inglaterra y los corresponsales de Prensa soviéticos y extranjeros. — EFE.

UNA CONFERENCIA PRELIMINAR DE BEVIN Y BYRNES CON HARRIMAN Y CADOGAN

Londres, 21. — Antes de comenzar la reunión de los tres ministros de las grandes potencias aliadas, los jefes de las delegaciones inglesa y norteamericana, acompañados del embajador norteamericano Harriman, del embajador inglés, Clark, y del asesor Cadogan, que celebraron una conferencia preliminar que empezó a las dos y media.

Una vez terminada la entrevista pasaron al salón donde celebran diariamente sus reuniones los tres ministros. — EFE.

BEVIN RECIBE AL JEFE DE LA DELEGACION COMERCIAL FRANCESA

Londres, 21. — El secretario del Foreign Office, Bevin, recibió el viernes por la mañana, al jefe de la delegación comercial francesa que se encuentra en Moscú. — EFE.

BEVIN Y BYRNES PERMANECERAN EN MOSCÚ HASTA DESPUES DE NAVIDAD

Londres 21. — Se afirma en los centros políticos de Londres que las conversaciones de Moscú relativas hasta ahora a la energía atómica, se desarrollan satisfactoriamente sin que hayan surgido dificultades imprevistas, si bien se dice que no cabe predecir si Rusia se decidirá a apoyar el acuerdo de Washington en el que no tuvo parte, pero no es probable que piense hacer obstrucción al proyecto de la Comisión de las Naciones Unidas para la energía atómica.

Los indicios son, afirman los citados círculos, de que Bevin y Byrnes permanecerán en Moscú hasta después de Navidad. — EFE.

Turquía quiere vivir en paz con el mundo

Pero se debe respetar sus fronteras

MOCION DE CONFIANZA AL EJERCITO VOTADA POR LA ASAMBLEA

Manifestaciones del ministro de Asuntos Exteriores, Hassan Luka

Londres, 21. — "Parece que nuestros vecinos del norte formulan algunas reclamaciones con respecto a nosotros. El mundo debe saber que si los Dardanelos son las gargantas de Turquía, la meseta de Kars, es su espina dorsal.

Las dos naciones tienen interés en permanecer amigas y, esperamos, de todo corazón que se

hallarán los medios necesarios, para hacer volver sus relaciones a la sinceridad que antes tuvieron", ha declarado en la Asamblea nacional el general Kara Benir, diputado por Estambul, cuyas palabras fueron acogidas con unánimes aplausos.

Seguidamente el ministro de Asuntos Exteriores Hassan Luka dijo, que Turquía quiere vivir

amistosamente con todos los Estados.

La Asamblea votó por aclamación la moción de confianza y gracias al Ejército que defendió las fronteras de Turquía durante la guerra y que cumplirá con heroísmo los deberes que le impongan la Asamblea de defensa, independencia e integridad y seguridad de la Patria. — EE.

GRAVE ACCIDENTE FERROVIARIO

(Viene de la primera)

gresado todos los heridos que han continuado el viaje a Madrid para ser trasladados a la clínica de la RENFE.—CIFRA.

Guadalajara, 21. Nueve muertos han resultado en el accidente ferroviario de Matillas. Una niña no fué identificada; una joven de 15 años tampoco fué identificada, aunque según manifestaciones anteriores de Carmen Tomás González, que vive en Montera 18, Madrid, era sobrina suya; José Antonio Moreno Lasantá, alférez de Complemento de Sanidad; una mujer con tres pulseras de plata, estilo moruno, en la mano izquierda, en la cual también una sortija con piedra azul, otra sortija en el dedo anular de la mano izquierda, sin identificar; una mujer de 55 años con reloj de pulsera de oro en la muñeca derecha y un anillo en la mano izquierda, sin identificar; Baldomero Almenara Ventura, jefe de depósitos de la RENFE de la estación de Atocha de Madrid; Victoriano Martínez, con reloj pulsera "Omega", en la mano izquierda; Vicente Muñoz Alvarez, alférez de Complemento de Sanidad; Joaquín González Longoria Ramírez, aparejador de Regiones Devastadas.

Los cadáveres quedan depositados en la fábrica de cementos "El León", en las proximidades de la estación de Matillas, a disposición del juez instructor de Sigüenza.

Los heridos graves lo han sido Jorge de la Guanza Izquierdo, alférez y José Miranda Pérez, oficial de Intervención. De pronóstico reservado hay nueve, entre ellos Angeles Ritores, de nacionalidad polaca. — CIFRA.

NICOLAS GONZALEZ RUIZ ESTÁ HERIDO

Barcelona, 21.— Ha causado sentimiento la noticia recibida de que entre los heridos en el accidente ferroviario, sufrido por el rápido de Barcelona, se halla el escritor don Nicolás González Ruiz. — CIFRA

Actividades fascistas en ITALIA

Después de la fuga de Carlos Sforza, van detenidas sesenta personas

Milán, 21. — Acusadas de pertenecer a la nueva organización fascista surgida en el norte de Italia, 30 personas han sido detenidas por la Policía italiana.

En varias oficinas se encontraron bombas de mano y fotografías de Mussolini.

Hasta ahora van detenidas más de sesenta personas por esta causa.

La policía comenzó la redada el sábado pasado después de la fuga de Carlos Sforza. — EFE.

Para anunciar: EL FARO

Ha fallecido el arzobispo de Córdoba Dr. Perez Muñoz

Ayer por la tarde fué embalsamado el cadáver

Córdoba 21. — Rodeado de sus familiares ha dejado de existir el prelado de esta diócesis, arzobispo Dr. Pérez Muñoz.

Inmediatamente se conoció la noticia se personaron en el palacio episcopal las autoridades locales y numerosas personalidades.

En la ciudad ha causado gran consternación el fatal desenlace. — CIFRA.

Córdoba, 21. — Poco antes del fallecimiento del Prelado se organizó el Santo Viático.

Los varales los llevaban los gobernadores civil y militar, el alcalde y el presidente de la Diputación.

El Dr. Pérez Muñoz con gran fervor tomó los Santos Sacramentos.

A las 12'5 se entró en estado y minutos después falleció rodeado de sus familiares y miembros del Cabildo. El secretario capitular rodeado de los demás miembros del Cabildo y en presencia del médico procedió a la ceremonia litúrgica adecuada en estos casos, y después anunció a los presentes la muerte del prelado.

Seguidamente se rezó un responso.

El cadáver lo amortajaron los miembros de la familia, colocándole provisionalmente en las habitaciones privadas que quedaron convertidas en capilla ardiente.

Esta tarde se reúne el Cabildo en la catedral para tomar acuerdos sobre los funerales y el entierro.

El prelado contaba 83 años y era muy querido en Córdoba. — CIFRA.

Córdoba 21. — En la tarde de hoy, a las 6'30, ha sido embalsamado el cadáver del arzobispo doctor Pérez Muñoz.

Después se procedió a amortajarlo con ornamentos de pontifical.

En los centros oficiales y en el Palacio episcopal se han colocado calgaduras con crespones negros.

Con motivo de la muerte del prelado el Consejo diocesano de mujeres de Acción Católica, ha organizado turnos para rezar el Santo Rosario. — CIFRA.

Ultima hora DEPORTIVA

Isturralde suspendido por un mes

Sanción al C. D. Mallorca

Madrid, 21. — El comité de competición de la Federación Española de Fútbol acordó lo siguiente con relación al encuentro jugado entre el Madrid y el Atlético Aviación.

Un mes de suspensión al árbitro Isturralde por no castigar oportunamente el juego peligroso, con perjuicio del desarrollo del partido y la normalidad de la propia labor arbitral.

Suspensión por un partido oficial y multa de 100 pesetas al jugador José Juncosa del Atlético Aviación, expulsado del campo por practicar juego peligroso y multa de 2500 a otro del Madrid por conducta incorrecta con un contrario en ocasión de que no podía ser visto por el árbitro.

Respecto al partido Mallorca-Salamanca, multa de 250 pesetas al club Mallorca por haberse arrojado almohadillas al terreno de juego. — ALFIL.

No es cierto que Mac Arthur amenace con dimitir

Tokio, 21. — La United Press afirma que Mac Arthur ha desmentido las noticias según las cuales, él había amenazado con la dimisión si los rusos persistían en su actitud con respecto al Japón. — EFE.

CONSEJO DE MINISTROS

(Viene de la primera)

por la suma de 10.574.699 pesetas.

Nambramientos de gobernadores civiles en Asturias, Palencia y Las Palmas.

Ejército. — Decreto por el que se proroga hasta el primer día de abril el plazo concedido por los prófugos y desertores que puedan acogerse al decreto de 2 de septiembre último.

Marina. — Decreto por el que se concede el empleo honorífico de contralmirante al capitán de Navío en situación de reserva, don Carlos Regalado López.

Decreto por el que se concede la Gran Cruz del Mérito Naval a don Manuel López Andújar.

Justicia. — Se nombra magistrado del Tribunal Supremo a don José María Castello, con lesión en la Sala segunda.

Expedientes de indulto y libertad condicionada a 1.200 reclusos.

Hacienda. — Decreto sobre ampliación de competencia de las Delegaciones de Hacienda en los expedientes de consumos de lujo en el que se dispone que los recursos que se tramitan con arreglo al reglamento de procedimiento en las reclamaciones económico-administrativas.

Agricultura. — Decreto por el que se aprueba el presupuesto del Instituto Nacional de Colonización para el ejercicio económico de 1946.

Obras Públicas. — Decreto sobre balizamiento y alumbrado de costas de nuestros territorios de Ifni y Sahara.

Trabajo. — Decreto por el que se aprueba el aumento de personal en las Cámaras de la Propiedad Urbana de Cádiz y Mahón. — CIFRA.

Dr. Enrique Ostalé Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 Teléfono 519 Falange Española 11

Procure que al afeitarse... no se le produzcan pequeñas heridas en la cara, que tardarán más de 24 horas en cicatrizar y que por lo tanto, o harán imposible el afeitado del día siguiente, o de empeñarse usted en realizarlo, lo convertirán en un verdadero tormento. CON CREMA O BARRA GOTA DE AMBAR podrá afeitarse DIARIAMENTE Y SIN MOLESTIAS por dura que sea su barba o por delicado que sea su cutis. Son jabones suaves que por ser además SOBREENGRASADOS, lejos de reseca la piel, la lubrican y preparan científicamente para lograr día tras día—rápidamente y sin irritaciones—UN AFEITADO A FONDO Y PERFECTO. JABON DE AFEITAR GOTA DE AMBAR

Dr. Enrique Ostalé Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 Teléfono 519 Falange Española 11

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS = NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS. = SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas, Año 60 ptas. PENINSULA: Mensual, 8 ptas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 peseta.s

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES:
General Millán Astray, número 7.
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9.
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

Las reclamaciones rusas sobre Turquía COMENTADAS EN WASHINGTON

El diputado Mundt critica la actitud rusa

«El derecho y el orden no podrán prevalecer si las grandes naciones toman propiedades de las pequeñas

Washington, 21. — Una información de Moscú sobre las pretensiones georgianas en territorio turco, dice que han sido publicadas en los círculos del Congreso.

El diputado Karl Mundt, del subcomité de Asuntos Exteriores que durante el verano visitó Rusia y Turquía ha manifestado que si Rusia insiste y concede un carácter formal a la demanda, podrá ser inmediatamente comprobado si las naciones unidas significan algo o no.

Añadió que el derecho y el orden no podrían prevalecer si Continué diciendo que los ru-

las grandes naciones toman propiedades de las pequeñas.

La responsabilidad de impedir esas cosas depende ahora de la comunidad de las naciones y no de una o más potencias.

No sé qué es lo que piensa hacer Rusia, dijo. Parece ser algo más que un programa de seguridad militar. Sin embargo, no tiene razones para temer a sus vecinos que son mucho más débiles.

Los ingleses no tienen plan alguno respecto al Ruhr salvo en lo que atañe a las minas de carbón que se espera sea dado a conocer en fecha inmediata, según declaraciones de un comentarista oficial británico.

Mundo añadió que cuando visitó Turquía el presidente Mundt le habló de las pretensiones rusas, haciendo notar que era necesario que Turquía luchara antes de ceder, aunque se daba cuenta de que no podía tener esperanzas de vencer a la URSS. — EFE.

Los ingleses no tienen ningún plan SOBRE EL RUHR

EL PROBLEMA ALEMÁN NO HA SIDO DISCUTIDO AUN EN MOSCÚ

Londres 21. Los ingleses no tienen plan alguno respecto al Ruhr salvo en lo que atañe a las minas de carbón que se espera sea dado a conocer en fecha inmediata, según declaraciones de un comentarista oficial británico.

Agregó que el problema alemán no ha sido discutido en la

Conferencia de Moscú y no se ha versaciones participarían las cuatro potencias interesadas sin ser llegado a ninguna decisión sobre la forma en que se deliberará acerca de las proposiciones francesas respecto al Ruhr, pero en Londres se cree que en tales con- excluida ninguna. — EFE.

Cómo actúan los rojos españoles en Norteamérica

El diario «Journal American» denuncia una malversación de fondos recibidos con carácter de socorros

Nueva York, 21. — El diario «Journal American» denuncia que los rojos españoles recogieron en los EE. UU. durante los tres últimos años 555.000 dólares, de los cuales únicamente 215.000 se repartieron como socorro a los refugiados de Méjico.

Este país según una documentación policiaca norteamericana, ha sido el punto central para la propaganda soviética que circula a través de América del Sur.

El periódico neoyorquino informa que el Comité parlamentario de las actividades antiamericanas que funciona en Washington trabaja ahora en esclarecer cómo se ha invertido el dinero que los rojos españoles recaudaron a

título de socorro en los Estados Unidos, especialmente en relación con la actual ola de propaganda de los rojos españoles, como la que se hizo en septiembre último en el Madison Square Garden, donde el revolucionario inglés Las I atacó al Papa y a la Iglesia española. — EFE.

Un pesquero hundido a 50 millas de Coruña

Dos tripulantes resultaron ahogados

Coruña, 21.—A consecuencia del temporal reinante a 50 millas de Coruña se ha hundido hoy el buque pesquero «Emilio Colomer» de la matrícula de Santa Eugenia de Roveira.

En el accidente perecieron el fogonero José Angeitos Luestres y el marinero Guillermo Sala Ventaosillas.

El resto de la tripulación fue recogido por el buque pareja del hundido el «Joaquín Villosa», el que esta mañana entró en el puerto con la bandera a media asta. — CIFRA.

Sigue la gravedad del maestro Alonso

Se teme un fatal desenlace

Madrid 21.—El maestro Alonso se encuentra en gravísimo estado a consecuencia de una angina de pecho. Se teme un fatal desenlace. De madrugada experimentó una franca mejoría aunque continuaba la gravedad.

Según el doctor Calandre, que le asiste, el momento de la gravedad inminente parece haber pasado y el enfermo a las dos horas se encontraba un poco mejor.

El accidente le sobrevino como resultado de una inyección contra el catarro que le produjo un espasmo. — CIFRA.

Cortes españolas

Se reúne la Comisión de Presupuestos

Madrid, 21. — Presidiendo el señor Camacho, se ha reunido la Comisión de Presupuestos de las Cortes, que aprobó diversos dictámenes, entre ellos la creación de 1.500 plazas del Magisterio.

Tras un minucioso examen y una discusión, se aprobó el dictamen que se someterá en la próxima sesión, en relación con los Presupuestos generales del Estado, para 1946.

La Comisión de Hacienda, pre-

sidida por el señor Martínez de Tena, también se ha reunido, dictaminando diversos proyectos de ley, entre ellos la acuñación de moneda fraccionaria, hasta 25 millones de pesetas y sobre el decreto ley de emisión de obligaciones del Tesoro hasta dos mil millones de pesetas, modificación de tarifas postales y creación de una sobretasa postal de cinco céntimos a favor de los niños extranjeros. — CIFRA.

Los extremistas indonesios reanudan sus actividades

LOS EXTREMISTAS INDONESIOS REANUDAN SUS ACTIVIDADES

Batavia, 21.—Los extremistas indonesios han reanudado sus actividades en el sector de Bandung donde ha tenido que intervenir la aviación inglesa para que la infantería británica pudiera continuar las operaciones de limpieza. — EFE.

VARIAS PERSONAS HAN SIDO ASESINADAS

Batavia, 21.—Varios grupos extremistas indonesios armados penetraron anoche en el campamento holandés de Monda Sumatra, y asesinaron a varias personas, anuncia la Unidad Press. — EFE.

LLEGA EL TENIENTE GENERAL DEMPSEY

Batavia, 21.—Ha llegado el

jefe de las fuerzas de tierra del sureste de Asia, teniente general sir Miles Dempsey y se espera que llegue hoy mismo el jefe de las fuerzas aéreas de la misma región sir Keith Park.

Se cree que celebrarán importantes conversaciones con el comandante jefe aliado en Surabaya. — EFE.

Indescriptible miseria en POLONIA

Mueren el 55 por ciento de los niños que nacen

Hasta pasados muchos años, las mujeres no podrán tener hijos sanos

Estocolmo 21. — El diario «Expressen» publica un impresionante relato de la situación de los niños en Polonia.

Afirma que la mortalidad durante el invierno será mayor todavía que en Alemania.

Entre los recién nacidos, dice la mortalidad es ahora de un 55 por 100. En algunas provincias es dos veces mayor que la cifra de nacimientos.

De 400.000 habitantes de Varsovia 50.000 viven en las ruinas de los edificios destruidos. Las autoridades han dispuesto que cuatro personas vivan en cada habitación. En este mes de diciembre la mayoría de los niños polacos tienen que andar descalzos. La miseria es indescriptible. Las mujeres, según los médicos no podrán tener hijos sanos hasta pasados muchos años. — EFE.

LA SENDA de los HEROES

FRANCHOT TONE
WARREN WILLIAM
BROD CRAWFORD
MISCHA AUER
PEGGY MORAN
DIRECTOR ALLAN DWAN

DISTRIBUCION HERNAN FILMS

Formidable y graciosa película de acción que se estrena
HOY en CERVANTES